



17.02.2022 - 08:35 Uhr

## Rock the Ring kehrt im 2022 definitiv zurück nach Hinwil



Der Entscheid ist gefallen: Das Rock the Ring findet in diesem Jahr definitiv statt! Vom 16. bis 18. Juni 2022 verwandelt sich der Betzholzkreisel in Hinwil in den Rock-Olymp der Schweiz: Internationale und nationale Rocklegenden wie The Hives, Foreigner, Alice Cooper und Megawatt zieren das Line-up des Rock-Festivals.

Für seine bereits siebte Ausgabe kehrt das Rock the Ring in seiner gewohnten Grösse zurück. Es werden die Massnahmen umgesetzt, die im Juni 2022 gelten werden.

Details zum abwechslungsreichen Line-up vom Rock the Ring 2022 sowie weitere Informationen finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial der Künstler und Impressionen der vergangenen Rock-Festivals stehen Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung.

Akkreditierungen nehmen wir gerne per Rückmail oder unter Tel. 056 544 61 64 entgegen und stehen bei Fragen oder Interview-Wünschen jederzeit zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Céline Schleich

i.A. Rock the Ring AG

**Rock the Ring AG**  
Überlandstrasse 14,  
CH-8340 Hinwil, Switzerland  
+41 56 544 61 64  
[marketing@rockthering.ch](mailto:marketing@rockthering.ch)

### Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung Com~ing 17.02.2022.docx](#)

### Medieninhalte





Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100061839/100885231> abgerufen werden.